



CSSS Domaine-du-Roy

Le SPSICR et la FIQ rencontrent le DG et la présidente du CA

Le 19 avril dernier, une rencontre avait lieu entre les représentantes du Syndicat des professionnelles en soins infirmiers et cardiorespiratoires (SPSICR), le vice-président et la conseillère syndicale de la FIQ ainsi que le directeur général et la présidente du conseil d'administration du CSSS Domaine-du-Roy. L'objectif de cette rencontre était d'établir un dialogue avec la direction de l'établissement afin de résoudre le problème des heures supplémentaires qui s'accumulent.

Au nombre des pistes proposées par les représentantes syndicales, on peut mentionner l'augmentation du nombre de postes à temps complet et une meilleure planification des horaires. Par ailleurs, un comité de travail patronal-syndical sera mis sur pied.

Rappelons que, le 23 février, à la suite d'un arrêt de travail spontané visant à dénoncer les situations intenables vécues dans l'établissement, une dizaine de professionnelles en soins de l'urgence avaient refusé de débuter leur quart de travail.

La Fédération suivra le dossier de très près au cours des prochaines semaines...

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».

Offre inacceptable du gouvernement sur la hausse des frais de scolarité



« Parce que le gouvernement refuse de négocier, nous on est dehors! »

Vendredi dernier, le 27 avril, la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, dont la Fédération fait partie, a réaffirmé sans réserve son appui au mouvement de grève des étudiantes et des étudiants. C'est sous la forme d'un sit-out qu'elle a invité les groupes sociaux et toutes les citoyennes et tous les citoyens qui se sentent concerné-e-s par la lutte étudiante actuelle à venir s'installer devant les bureaux du premier ministre à Montréal afin d'exiger de ce dernier de vraies négociations.

La Coalition a rappelé l'importance de ramener le débat à son enjeu principal, soit l'accessibilité aux études. Les groupes membres de la Coalition continuent de refuser toute hausse des frais de scolarité, car cette mesure accroit les inégalités sociales en plus de bafouer le respect du droit à l'éducation.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».

Bon Mois Santé 2012!

La Fédération souhaite un excellent Mois Santé à toutes les professionnelles en soins! Votre travail remarquable contribue jour après jour à offrir à la population des soins de qualité.

Mais, pensez également à prendre soin de vous et de vos collègues!



Mois Santé 2012 www.mois-sante.info



Tout le monde y gagnera, y compris les patient-e-s!

Allez visiter le site Web spécialement dédié au Mois Santé au www.mois-sante.info

Blogue de la Présidente « Revendiquer une société qui nous ressemble, c'est aussi prendre soin de nous. »



Allez lire et réagissez au tout dernier blogue de la présidente faisant état de la lutte étudiante, de la fête des travailleuses et des travailleurs ainsi que de la thématique du Mois Santé.

Le blogue de la présidente est accessible via le site Web de la Fédération.